

Anggota Polsek Takokak Lakukan Patroli Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas dan Geng Motor

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 8, 2024 - 00:09



Polres Cianjur polda Jabar - Pada hari Minggu, 7 Juli 2024, Polsek Takokak, di bawah pengawasan Polres Cianjur Polda Jabar, melakukan patroli intensif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pada malam hari. Personel Polsek Takokak bertanggung jawab atas operasi tersebut, yang dilakukan dalam kerja sama langsung dengan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari

Kurniawan, SH, SIK, M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Fokus patroli malam ini adalah mencegah berbagai jenis gangguan keamanan yang mungkin terjadi. Ini termasuk pelanggaran C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), tindakan geng motor, dan gangguan Kamtibmas lainnya. Personel patroli rutin melakukan patroli di beberapa titik strategis di wilayah hukum Polsek Takokak dan melakukan pengawasan menyeluruh terhadap kawasan rawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya patroli malam ini sebagai upaya pencegahan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat. Ia juga mengimbau seluruh warga untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan, "Kegiatan patroli malam ini kami lakukan untuk memastikan bahwa wilayah hukum Polsek Takokak tetap aman dari berbagai potensi gangguan Kamtibmas, seperti C3 dan aksi geng motor. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar."

Kapolres Cianjur, AkBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. "Menyatakan bahwa patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Takokak merupakan bukti komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap kegiatan ini akan membuat semua warga merasa aman dan nyaman.

Kegiatan patroli malam ini diharapkan dapat mengurangi kemungkinan gangguan kembangtubmas di wilayah hukum Polsek Takokak dan meningkatkan hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.